

Le président cubain analyse la qualité des offres des loisirs de cet été



La Havane, 24 août (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reconnu le travail qu'ont réalisé les provinces, les institutions et les organismes de l'Administration Centrale de l'État pour mettre à la disposition de la population une offre variée de loisirs pendant les mois d'été.

Au cours d'une rencontre, diffusée par vidéoconférence aux Gouvernements des provinces et de la municipalité spéciale de l'Île de la Jeunesse, Miguel Díaz-Canel a signalé que l'on a pu garantir au peuple une période estivale avec un plus grand nombre d'activités de loisirs de qualité malgré les difficultés économiques que connaît notre pays.

Le président cubain a donné l'orientation de faire une évaluation finale afin d'améliorer la programmation d'été et de déterminer quelles options il faut maintenir en raison de leur importance et de leur accueil, une fois les grandes vacances terminées.

Le chef d'état cubain a reconnu que tout n'a pas été bon. Il a mentionné, entre autres, des violations de la loi et des normes de consommation et de stockage des produits.

À ce propos, il a lancé un appel à ne pas se contenter de ce qui a été fait et à multiplier les actions d'attention et de contrôle des activités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169861-le-president-cubain-analyse-la-qualite-des-offres-des-loisirs-de-cet-ete>



Radio Habana Cuba